



## Wijnaldum Cetak Rekor Langka

**AMSTERDAM (IM)** - Pemain timnas Belanda, Georginio Wijnaldum, berhasil menyamai torehan gol Cristiano Ronaldo di Euro 2020. Wijnaldum mencetak dua gol alias brace dalam satu laga saat melawan Makedonia Utara pada matchday ketiga Grup C Euro 2020 di Johan Cruyff Arena, Senin (21/6).

Berkat aksi gemilang Wijnaldum, Belanda pun sukses merebut kemenangan 3-0 atas Makedonia Utara dan melenggang ke babak 16 besar sebagai pemuncak klasemen Grup C dengan raihian sembilan poin.

Pada laga itu, Belanda membuka keunggulan lewat gol pemain anyar Barcelona, Memphis Depay, pada menit ke-24. Memasuki awal paruh kedua, Wijnaldum menggila dengan melakkan dua gol dalam kurun waktu tujuh menit.

Ia mencetak gol pertamanya pada menit ke-51 memanfaatkan umpan Depay.

Berselang 7 menit, Wijnaldum kembali mencatatkan namanya di papan skor sekaligus menandai kemenangan Belanda.

Terkait dua gol itu, Wijnaldum mengaku gembira, karena sebelumnya dia tidak pernah mencetak brace bersama timnas Belanda. "Itu momen langka bagi saya, mencetak dua gol dalam satu laga bersama timnas. Tapi

penting bagi kami untuk menjaga kekompakan. Yang penting tim menang, siapa pun yang mencetak gol, tidak masalah," tuturnya.

● vit



GEORGINIO WIJNALDUM  
Pemain Belanda

## Hazard Tinggal Butuh Gol

**KOPENHAGEN (IM)** - Aksi Eden Hazard di Piala Eropa 2020 sejauh ini lumayan bagus. Bahkan pelatih Roberto Martinez terkesan dengan performa pemain Real Madrid itu saat melawan Finlandia. Hazard datang ke Piala Eropa 2020 dalam kondisi yang tak 100 persen fit. Dia banyak diganggu cedera yang membuatnya hanya tampil 14 kali bersama Real Madrid di Liga Spanyol 2020/2021.

Eks pemain Chelsea itu kemudian hanya masuk sebagai pemain pengganti di dua pertandingan pertama Belgia di Euro 2020. Baru di laga terakhir Grup B, Selasa (22/6) dinihari WIB Hazard diturunkan sebagai starter dan main penuh selama 90 menit.

Hazard baru menyumbang satu assist untuk Belgia di Euro 2020. Dia bikin assist untuk gol Kevin De Bruyne saat

Belgia menang 2-1 atas Denmark di laga kedua Euro 2020.

Kini, Martinez berharap Hazard bisa menyempurnakan performanya dengan gol. "Dia (Hazard) mendorong dirinya dan masuk ke posisi yang bagus. Dia tampak kuat, gembira, tubuhnya bereaksi dengan baik. Langkah selanjutnya adalah melihat Eden dengan operan terakhir itu, tembakan yang jadi gol," kata Martinez soal Eden Hazard.

Belgia lolos ke babak 16 besar Euro 2020 dengan status sebagai juara Grup B usai menyapu bersih kemenangan di tiga pertandingan. The Red Devils selanjutnya akan menghadapi tim peringkat ketiga dari Grup A, E, atau F, pada Senin (28/6) pukul 02.00 WIB. ● vdp



EDEN HAZARD  
Pemain Belgia

### DAFTAR PENCETAK GOL:

**3 GOL:** Patrik Schick (Rep Ceko), Cristiano Ronaldo (Portugal), Romelu Lukaku (Belgia).

**2 GOL:** Manuel Locatelli dan Ciro Immobile (Italia), Andriy Yarmolenko dan Roman Yaremchuk (Ukraina), Denzel Dumfries (Belanda), Xherdan Shaqiri (Swiss), Memphis Depay, Georginio Wijnaldum (Belanda), Yusuf Poulisen (Denmark), Raheem Sterling (Inggris), Ivani Perisic (Kroasia).

**1 GOL:** Lorenzo Insigne dan Matteo Pessina (Italia), Breel Embolo dan Haris Seferovic (Swiss), Kieffer Moore, Aaron Ramsey dan Connor Robert (Wales), Joel Pohjanpalo (Finlandia), Thomas Meunier, Thorgan Hazard, Kevin De Bruyne (Belgia), Stefan Lainer, Michael Gregoritsch, Marko Amautovic, Christoph Baumgartner (Austria), Goran Pandev, Ezgjan Alioski (Makedonia Utara), (Gini Wijnaldum, Wout Weghorst (Belanda), Karol Linetty (Polandia), Milan Skrinjar (Slovakia), Raphael Guerreiro dan Diogo Jota (Portugal), Aleksey Miranchuk dan Jannik Vestergaard (Rusia), Mikkel Damsgaard, Andreas Christensen dan Joakim Maehle (Denmark), Emil Forsberg (Swedia), Nikola Vlasic dan Luka Modric (Kroasia), Atilla Fiola (Hungaria), Antoine Griezman (Prancis), Kai Havertz dan Robin Gosens (Jerman), Alvaro Morata (Spanyol), Robert Lewandowski (Polandia), Irfan Kahveci (Turki), Callum McGregor (Skotlandia).

**GOL BUNUH DIRI:** Merih Demiral (Turki), Wojciech Szczesny (Polandia), Mats Hummels (Jerman), Ruben Dias dan Raphael Guerreiro (Portugal), Lukas Hradecky (Finlandia).



Sundulan Raheem Sterling (kanan) membuat Inggris mengalahkan Republik Ceko.

## Inggris Lolos Namun Masih Seret Gol

"Misi kami dari awal adalah juara grup, kami harus tetap mempertahankan apa yang sudah dilakukan, tetap solid, dan memaksimalkan peluang yang didapat," ujar Raheem Sterling.

**LONDON (IM)** - Timnas Inggris meraih kemenangan 1-0 pada partai penutup fase grup Piala Eropa 2020 melawan Republik Ceko, yang berlangsung di Stadion Wembley, Rabu (23/6) dinihari WIB. The Three Lions pun jadi juara Grup D dengan nilai 7, unggul tiga angka dari Kroasia yang finis runner-up. Sementara Ceko harus puas finis posisi ketiga.

Inggris tampil dominan dengan 56 persen ball possession dan membuat total lima attempts, tiga di antaranya on goal. Ceko lebih agresif dengan enam attempts meski cuma satu yang on goal. Gol tunggal Inggris lahir dari sundulan Raheem Sterling pada menit ke-12.

Sterling tentu saja gembira dengan hasil ini. Tapi ia menyanjung rekan satu timnya yakni



Jack Grealish dan Bukayo Saka, yang tampil gigih. Kerja sama kedua pemain itu membuat Sterling bisa mencetak gol kemenangan Timnas Inggris.

"Mereka (Grealish dan Saka) masuk ke kotak penalti dengan sangat baik, melakukan hal yang tepat, dan sangat brilian memiliki para pemain ini di sekitar Anda yang dapat menciptakan gol. Itu bagian dari turnamen

sepak bola, ada pemain berbeda yang dibutuhkan untuk pertandingan yang berbeda. Mereka (Grealish dan Saka) sangat besar

untuk apa yang perlu kami lakukan," kata Sterling, dikutip dari Sportsmole.

Walau lolos, penampilan Inggris mendapat banyak kritikan. Karena sejauh ini mereka hanya mencetak dua gol, yang kesemuanya atas nama Sterling. Pada laga pertama melawan Kroasia mereka menang 1-0, melawan Skotlandia hanya bermain imbang tanpa gol dan teranyar menang 1-0 atas Ceko.

Walau demikian, Sterling tak peduli soal seretnya gol Inggris di Euro 2020. Yang penting misi timnya lolos sebagai juara grup terwujud. "Jika Anda tidak kebobolan maka Anda bisa menang. Jika Anda juga bisa mencetak gol ke gawang lawan, dan itu sudah kami lakukan dengan baik. Misi kami dari awal adalah juara grup, kami harus tetap mempertahankan apa yang sudah dilakukan, tetap solid, dan memaksimalkan peluang yang didapat," ujar Sterling di situs resmi UEFA.

Pada laga ini, Inggris kembali bisa diperkuat oleh Harry Maguire. Bek Manchester United tersebut sebelumnya absen di dua laga awal Inggris di Euro 2020 akibat

cedera pergelangan kaki.

Maguire langsung dipercaya tampil oleh Gareth Southgate tampil selama 90 menit. Pemain 28 tahun ini mampu tampil bagus membantu Inggris meraih cleansheet. Dikutip dari *WhoScored*, Maguire mencatatkan dua sapuan dan dua intersep di laga ini. Mantan pilar Leicester City juga berperan penting dalam bangunan serangan Inggris.

Ia tercatat sebagai pemain yang paling menyentuh bola di laga ini dengan 81 sentuhan. Ia juga menorehkan persentase akurasi umpan sebesar 87 persen dengan membuat satu umpan kunci ke Harry Kane.

Southgate mengakui bahwa peran Maguire sangat krusial untuk Inggris. Ia menegaskan kembali pulihnya Maguire sangat berharga untuk Inggris. "Harry membuktikan kehadirannya dengan memberikan ketenangan. Umpannya kepada Harry Kane di babak pertama adalah hal yang luar biasa dengan bisa menembus garis pertahanan. Tidak ada bek di dunia yang bisa melakukan seperti itu. Sangat penting baginya untuk bisa bermain penuh selama 90 menit,"

ujar Southgate dikutip dari situs resmi UEFA.

Selanjutnya Inggris akan menghadapi runner-up Grup F, yang diisi Prancis, Jerman, dan Portugal. Hingga berita ini diturunkan, laga matchday ketiga grup F masih berlangsung. Southgate tak masalah jika Inggris pada akhirnya harus menghadapi salah satu tim besar dari Grup F di babak 16 besar Euro 2020. Menurutnya, itu adalah tantangan yang harus dilewati jika ingin jadi juara.

"Untuk menjuarai sebuah turnamen, Anda harus mengalahkan tim-tim itu. Kami ingin memastikan kami jadi juara grup dan tetap main di Wembley. Kami tidak tahu apakah itu menguntungkan dalam hal di mana undian akan membawa kami, tapi kami akan lebih memilih untuk di sini, kami bisa saja finis runner-up dan tetap dapat undian sulit. Jadi juara grup bagus untuk kepercayaan diri dan sangat bagus buat fans bisa menyaksikan kami lagi di sini di babak berikutnya," kata Southgate.

Laga 16 besar untuk Inggris bakal berlangsung di Stadion Wembley, Selasa (29/6) pukul 23.00 WIB. ● vit

## Messi Punya Gelang 'Keberuntungan'

**BRASILIA (IM)** - Kapten Timnas Argentina, Lionel Messi, ternyata memiliki gelang 'keberuntungan' la meminjamkan gelang itu kepada Lautaro Martinez. La Pulga pernah melakukan itu kepada Philippe Coutinho dan Paulo Dybala.

Martinez sudah empat laga beruntung tidak mencetak gol untuk Timnas Argentina. Dia kemudian cuma duduk di bangku cadangan saat Argentina mengalahkan Paraguay 1-0 di Grup A Copa America 2021.

Sebelum laga tersebut, Messi ternyata memberikan gelang merahnya kepada Martinez. Striker Inter Milan itu terlihat memakainya pada sesi latihan jelang melawan Paraguay.

Gelang tersebut didapat Messi dari seorang reporter pada Piala Dunia 2018. Sang reporter kala itu mengaku ibunya meminta gelang tersebut diberikan ke Messi dengan harapan bisa menjadi keberuntungan. Entah kebetulan atau memang karena energi dari gelang tersebut, Messi kemudian mencetak gol di matchday

terakhir fase grup. Argentina pun menang 2-1 atas Nigeria dan Albiceleste ke fase gugur. La Pulga sebelumnya di dua laga awal fase grup gagal penalti melawan Islandia dalam laga yang berakhir 1-1. Argentina juga digilas Kroasia 0-3.

Messi kemudian bertemu dengan reporter pemberi gelang tersebut di mixed zone usai laga melawan Nigeria. Pemain Barcelona itu ditanya apakah memakai gelangnya dan kemudian menunjukkan bahwa benda itu ada di pergelangan kaki.

Entah Messi masih memakai gelang tersebut atau tidak saat Argentina dikalahkan Prancis 3-4 pada babak 16 besar. La Pulga di laga itu tak mencetak gol. Gelang merah

tersebut pernah diberikan Messi kepada Coutinho. Kemudian Messi juga meminjamkannya kepada Dybala dan alhasil mencetak gol untuk Argentina saat mengalahkan Chile 2-1 di perebutan tempat ketiga Copa America 2019.

Namun yang jelas, Messi dan kawan-kawan harus berjuang keras untuk membawa negaranya menjadi juara di Copa America kali ini. ● vit



LIONEL MESSI  
Pemain Argentina

## Mental Kroasia Tak Pernah Ciut

**GLASGOW (IM)** - Kroasia berhasil keluar dari situasi sulit di fase grup Euro 2020. Walau dalam posisi terhimpit, Vatreni tak mau menyerah, nyali seluruh pemain tak pernah ciut.

Hal itu terbukti saat melakoni laga matchday ketiga Grup D melawan Skotlandia, yang berlangsung di Hampden Park, Glasgow, Rabu (23/6) dinihari WIB. Finalis Piala Dunia 2018 itu sukses menghempaskan lawan dengan skor meyakinkan, 3-1.

Kroasia mampu unggul duluan lewat Nikola Vlasic. Namun Skotlandia kemudian menyamakan skor menjadi 1-1 jelang turun minum lewat Callum McGregor. Lalu Kroasia berhasil mengambil alih permainan babak kedua dan menambah dua gol lewat Luka Modric dan Ivan Perisic.

Hasil ini membuat Kroasia ke 16 besar sebagai runner-up Grup D mendampingi Inggris yang memimpin grup. Kroasia mengumpulkan empat poin, sama dengan nilai yang dimiliki Rep

Ceko. Meski punya selisih gol sama +1, Kroasia mencetak empat gol berbanding tiga gol milik Ceko. Skotlandia harus tersingkir karena ada di dasar klasemen dengan 1 poin.

"Saya ingin berterima kasih kepada semua orang yang memberi kami dukungan. Anda adalah kekuatan kami dan kami akan menjadi kebanggaan Anda. 10 hari ini adalah ujian besar bagi saya dan yang lain. Kami menunjukkan apa yang bisa kami lakukan," kata pelatih Kroasia, Zlatko Dalic, yang dikutip dari situs resmi UEFA.

Ivan Perisic jadi bintang kelolosan Timnas Kroasia ke 16 Besar. Lewat gol dan assist, Perisic juga masuk buku rekor. Ia menyamai catatan beberapa pemain seperti Cristiano Ronaldo,

Dimitri Payet dan Wesley Sneijder. Di babak 16 besar, Kroasia akan berhadapan dengan runner-up Grup E pada Senin (28/6) pukul 23.00 WIB. ● vdp



IVAN PERISIC  
Pemain Kroasia

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL • FiberFLAT • SUPERPLANK

Alas Atap • Cladding • Lantai • Partisi • Loggia

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

Pastikan produk GRC board tersedia Mesuk kami!

• Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api  
• Kuat & Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kecepatan Susut  
• Mudah Dipaku & disekrup • Perawatan Halus (tidak perlu dilapisi)

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdpchn.net.id